
 

VERBALE CONSIGLIO DI AREA VENETO DEL 9 SETTEMBRE 2018 

 
 
 
La riunione inizia alle 9.12 con la lettura dell’enunciato di AA, delle XII Tradizioni. 

Assenti:  

Alberto delegato (giustificato) 

Stefano Vice Delegato (giustificato) 

Giovanni Comitato Interno di Area (giustificato) 

Marina (Zona Venezia Terraferma).  

Gianluca (Zona Treviso Belluno), sostituito da XXX 

Claudio, coordinatore di Area, apre la riunione chiedendo alle zone le date delle prossime riunioni per 

completare il calendario delle riunioni di Area Veneto per l’anno 2019. 

1) Modifiche al manuale di servizio di AA Italia. 

Mario, membro del Comitato per l’Interno dei Servizi Generali riferisce che il termine ultimo per l’invio 

delle modifiche è il 30/9 ma che è possibile inviarle fino al 25/10 data della riunione del comitato stesso.  

2) Relazione di Area Veneto per il Raduno di Rimini  

La relazione è pronta e verrà letta alla riunione del sabato dai Vice Delegati Antonio e Luigino. 

3) Proposta di rendere itinerante il Seminario di Area Veneto  

Il comitato per l’Interno di Area Veneto si occupa dell’organizzazione del seminario, costituendo un gruppo 

di lavoro per la gestione del medesimo. Si suggerisce la rotazione della locazione del seminario, nelle varie 

zone aspiranti. Il Coordinatore di Area Veneto Claudio ha contatto nei scorsi giorni il gruppo del Dolo e il 

gruppo di Bassano pionieri di AA nel veneto, per poter organizzare una festa unitaria per i quarant’anni di 

AA nel veneto. Scartata tale ipotesi il consiglio delibera di associare i festeggiamenti per il quarantennale al 

nostro seminario.   

Leone, Vice Coordinatore, concorda con l’unione dei due incontri anche per una questione di costi. Propone 

una tavola rotonda con i professionisti come fatto per il 30° anniversario. Riporta la proposta della zona 

Treviso Belluno di mantenere la sede a Verona (posizione centrale nel Veneto) ruotando le zone che 

organizzano l’evento: non sono necessari ulteriori incontri in quanto i coordinatori di zona vengono già in 

Area periodicamente. 



Lucio delegato ritiene sia complicato per una zona lontana fare un servizio di questo tipo in un’altra zona. 

Marco, comitato per l’esterno, propone all’Area di organizzare in autonomia il suo seminario, mantenendo 

il Seminario di Verona un’attività della zona.  

Davide, Comitato Letteratura di Area, propone di festeggiare in tale occasione anche la giornata della 

letteratura e ricorda che la zona Venezia Terraferma non partecipa alle riunioni  dei comitati di area né 

invia i verbali di zona. Antonio, delegato di Area, riferisce che tale zona attraversa un momento di difficoltà, 

alcuni gruppi stanno chiudendo. Marina, attuale Coordinatore si dimetterà e non c’è una disponibilità 

concreta per un nuovo Coordinatore. 

 

Paolo, coordinatore del seminario di Verona, spiega che le riunioni sono chiuse e questo rende difficile farsi 

conoscere sul territorio. Mostra ai presenti la locandina della Tavola Rotonda sul tema “Dipendenza e 

Ricadute e loro impatto sulla famiglia” prevista per il 13/10/2018 dalle 14:30 alle 16:30, organizzata con 

l’idea di cercare modalità innovative per trasmettere il messaggio. La locandina verrà inviata via email. 

Fa notare che un evento di 2 giorni comporta un’organizzazione complessa. Il seminario di Area di Verona 

funziona ed ha aumentato progressivamente il numero dei partecipanti.  

Roberto spiega che un seminario è utile per approfondire gli argomenti del programma di AA. Se viene 

aperto e rivolto all’esterno diviene un’informazione pubblica. 

L’assemblea concorda sul fatto che l’iniziativa è stata presa in autonomia ed è necessario approvare il 

volantino prima di stamparlo in quanto ci sono troppe difformità rispetto alle consuetudini. Lucio ricorda 

che la conferenza ha confermato che i loghi di AA ed Al-Anon possono stare vicini solo se c’è la parola 

COLLABORAZIONE, diversamente da quanto fatto nella locandina. 

Claudio chiede alle zone un breve riassunto scritto dei rapporti che hanno con le istituzioni e passa ora la 

parola ai Coordinatori dei Comitati.  

Marco - Comitato per l’Esterno - riporta che la partecipazione al comitato è di 5 persone su 7 e che si unirà 

ad Antonio vice Delegato nell’aiutare la zona Venezia Terraferma. Riferisce che i gruppi di Montecchio 

Maggiore, Recoaro Terme, Chiampo e Cornedo si sono staccati ma che resta fiducioso. Si impegnerà a 

lavorare in sintonia con la Tavola Rotonda dell’Intergruppo di Verona nonostante l’iniziativa sia stata presa 

in autonomia. 

Enrico - Comitato Amministrativo - predisporrà il bilancio per la prossima riunione. Si è deciso di aprire un 

conto corrente con Banca Prossima che ha la sua sede legale a Vicenza (zona Palladio) per il quale ha 

predisposto le chiavette USB per lavorare in remote banking. Il suo mandato è in scadenza ed è disponibile 

come vicetesoriere per sostenere il nuovo servitore.  

Ricorda di togliere dal bilancino il dato sul costo iniziale e finale della letteratura e che è invece necessario 

indicare i contributi versati per l’affitto in una colonna specifica.  

Nelle casse dell’Area ci sono 2.511,80 €, il 3/7/18 sono stati inviati 1.000€ ai Servizi Generali. 

Davide - Comitato Letteratura - ricorda che è in scadenza il suo mandato e propone Rudy della zona Treviso 

Belluno, già vice Coordinatore dal 2017 a sostituirlo. Propone di non stampare lo Spigolando, potendo ora i 

gruppi stampare i verbali dal nuovo sito di Area Veneto, con un conseguente risparmio sui costi. 



Rudy, candidato coordinatore del Comitato Letteratura, si presenta al Consiglio e rinnova la sua 

disponibilità al servizio e per il desiderio di restituire quanto ricevuto da Alcolisti Anonimi.  

Si passa la parola alle zone. 

Lorenzo - coordinatore zona Padova-Rovigo - spiega che se supportata la sua zona può ospitare il seminario 

perché ha fiducia nel sostegno della struttura di Area.  

Ricorda infine che non vanno delegate tutte le decisioni all’Assemblea e che è necessario essere rispettosi 

del voto altrui senza cercare di influenzarlo con telefonate o altre pressioni. 

Sabrina - Coordinatore della Zona Palladio - verificherà nella prossima riunione di zona del 30/9/2018 se 

esiste la disponibilità a candidarsi da parte della sua zona.  

Juan Carlos - Zona Valle dell’Adige - ricorda che il suo servizio è in scadenza e che nella sua zona ci sono 3 

nuovi RGSG e che il gruppo Arena partecipa poco alle riunioni. 

Marino - zona Alto Vicentino - ritiene che il seminario dovrebbe rimanere a Verona, ma che nella sua zona è 

possibile comunque valutare una struttura a Recoaro Terme. 

Gianni – Vice Cordinatore zona Treviso Belluno - spiega che la sua zona è favorevole a fare un esperimento 

per il seminario itinerante se supportata con il coinvolgimento dei giovani. 

Sabrina propone un rimborso per le persone che fanno servizio in ufficio di Area ritenendo tale servizio un 

lavoro come specificatamente descritto nell’ottava tradizione. 

Michela P. riporta l’esperienza di Italypaa che è un evento itinerante di Alcolisti Anonimi. Spiega che 

Italypaa (Italian Young People Convention - Convention dei Giovani Italiani) si terrà il 3-4-5 maggio 2019 a 

Vicenza. L’evento nasce dall’esperienza di Eurypaa (Convention Europea dei Giovani) che si è tenuta a 

Roma del 2015. Si tratta della quarta Italypaa in Italia. Per giovani si intende coloro che sono disposti a 

crescere. Ci sono 2 programmi di riunioni AA, uno in italiano ed uno in inglese, le riunioni insieme si 

tengono in inglese con la traduzione in italiano. 

Si rende disponibile a dare qualunque informazione in merito e chiede al Consiglio di poter presentare 

l’evento alla prossima assemblea di Area.  

La richiesta verrà presa in esame al Raduno con i Servizi Generali. 

 

Settima tradizione: 39,05 € 

 


